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中中国国演演出出风风云云盛盛典典泰泰安安颁颁奖奖
郭兰英获终身成就奖，泰山大剧院等获得十大风云机构奖

本报泰安9月21日讯(记者
侯峰 薛瑞) 2014中国国际演
出商大会闭幕式暨CIVA风云盛
典9月20日晚在山东泰安大剧院
举行，深受观众喜爱的郭兰英、
梅葆玖、陈佩斯、三宝等艺术家
亲临活动现场，著名女高音歌唱
家郭兰英获得分量最重的终身
成就奖。

20日晚6点半到7点半，参加
晚会的嘉宾通过红地毯纷纷走
进泰山大剧院，这也是泰山大剧
院继十艺节以后举办的最大型
晚会。据了解，2014CIVA中国演
出风云盛典是本届大会首度推
出的活动单元，力求打造一个属
于中国演出人的年度盛典、一场
属于中国演出人的巅峰盛宴。在

2014CIVA中国演出风云盛典
上，十大演出风云人物、演出风
云人物大奖、十大风云演出项
目、演出风云项目大奖、十大演
出风云机构、演出风云机构大
奖、终身成就奖现场揭晓。

晚会在一段《泰山情缘之石
敢当》舞蹈片段中拉开序幕，为了
突出泰山文化，晚会主办方更是

让陈佩斯等嘉宾乘坐泰山石敢当
道具上台颁奖。持续2个多小时的
晚会颁出多个大奖。音乐剧《断
桥》等获得十大风云项目奖，作品

《喜剧的忧伤》获得演出风云项目
大奖；泰山大剧院等获得十大风
云机构奖，北京人民艺术剧院获
得演出风云机构大奖；三宝(先锋
人物)等获得十大演出风云奖，梅

葆玖获得演出风云人物大奖；郭
兰英获得终身成就奖。

中国国际演出剧院联盟副
主席、泰安汉辰文化创意产业有
限公司董事长曲惠菊表示，本次
中国国际演出商大会闭幕式暨
CIVA风云盛典首届大会将有力
地推动泰安地区演出业的全面
发展。

本报泰安9月21日讯(记者
侯峰 薛瑞) 20日，英国国

宝级舞台剧《战马》中文版在泰
安市举办的2014中国国际演出
商大会上露面，据了解，这部风
靡全球的舞台剧将于2015年9
月起在中国国家话剧院正式上
演。

20日下午，舞台剧《战马》
发展与共赢圆桌论坛在泰安市
艺术中心举行，与会代表对《战
马》的发展和推广等进行了探
讨。20日晚上，作为2014CIVA
中国演出风云盛典颁奖晚会的
一大惊喜，《战马》以一段人和
马道具的配合表演，引来全场
阵阵喝彩。

据了解，舞台剧《战马》是
一部关于友谊、勇敢、坚韧、信
念的作品。在这部以“马”为主
角的作品中，英国国家剧院大
胆尝试，结合多种艺术形式，特
别选择了一种源于非洲马里独
一无二的工艺以及“实操木偶”
的方式，将《战马》主角乔伊活
灵活现地展示在舞台上。这部
集艺术性、技术性、观赏性三者
完美融合的史诗级舞台巨制，
从2007年首演至今，全球演出
超过3000场，观众总数已超过
500万人次，更是特别受到了英
国女王伊丽莎白二世、英国首
相卡梅伦等的接见，而中国乃
至亚洲观众依然无缘这部舞台
剧。

记者从会上获悉，中国国
家话剧院、英国国家剧院共同
出品了这部英国国宝级舞台剧

《战马》中文版，并将于2015年9
月4日起，在中国国家话剧院剧
场开启中国及亚洲地区长期演
出的帷幕。作为《战马》的特色
宣传，制作团队计划携战马走
访中国100个标志性景观，此次
来泰更是登上泰山，一展风采。

舞台剧《战马》

泰安露面

文艺名人看泰安———

这这是是一一座座温温暖暖、、安安静静的的城城市市
本报记者 侯峰 薛瑞

“泰安是一座新兴城
市，而参加此次活动，仅仅
看到了这座美丽城市的一
角，很多地方还没有来得
及了解和欣赏。”陈佩斯
说，早在1975年他就曾来
到泰安登上过泰山，当时
泰山上的游人还不多。

对于在泰安举行的
2014中国国际演出商大
会，陈佩斯表示，大会的举
行对中国演出市场特别重
要。通过大会可以联络全
国各地的文化商和演出
商，为他们提供一个演出
平台，方便彼此交流。

“以前有各种书会，全
国各地有七八个。每年春
天，书会会聚集各地文化
商业演出团体和剧场，相
互之间做协调。中国千百
年来有这个传统，只是在
近代被破坏了。而这个大
会就相当于以前的书会，
现在做的工作就是重振萎
缩、没落的传统文化。”陈
佩斯说。

郭兰英：每次来泰安都登山看日出

“虽然我祖籍在山西，但
是山西、山东比邻而居、亲如
兄弟，我一样视山东为家
乡。”著名女高音歌唱家郭兰
英，在2014CIVA中国演出
风云盛典大会中获得了分量
最重的终身成就大奖。

”山东、山西两省中间
仅隔着太行山，两省亲如兄
弟，我也同样视山东为家
乡。而此次参加活动，正好
让我有这个机会再次来到

山东家乡，感受家乡的温
暖。”谈到对泰安的印象，郭
兰英表示，泰安是座美丽的
城市，她对这座城市并不陌
生。“我曾多次到过泰安，每
次到泰安都会去登泰山观
日出，对泰安、泰山都有着
深厚的感情。”

对于此次在演出风云
盛典大会中获得终身成就
大奖，郭兰英在场上表示非
常高兴。

梅葆玖：泰山大剧院要用好

“十几年前我曾经来过泰
安，并攀上了泰山的玉皇顶，
亲自感受了泰山的雄伟壮丽，
时隔十几年后再次来到泰安，
依然感到很亲切，泰安的文化
环境发展得十分不错。”著名
京剧表演艺术家梅葆玖说。

看到建成一年的泰安市
文化艺术馆十分宏伟，梅葆玖
十分赞赏，“政府搭建了如此
高标准的平台，营造了一个良

好的文化发展氛围，可以让老
百姓有地方看表演、看书，更
好地欣赏文化演出，进而促进
文化产业更好地发展。”

梅葆玖对目前戏曲受众
小，观赏群体以老年人为主，对
年轻人缺乏吸引力的现状十
分关注，“发展戏曲要从娃娃抓
起，从小抓起。此外，还应在继
承和发展传统文化的基础上，
不要盲目排斥外来文化。”

陈佩斯：

演出团体需多交流

三宝：这是一个安静的城市

“泰安这座城市很好，与
其他大多数城市处于嘈杂的
状态不同，泰安是一座很安
静的城市，而现在中国这样
的城市并不多。”三宝表示，
这是他第一次来泰安，很遗
憾没有机会亲自登上泰山之
巅，如果有机定肯定要去亲
自感受一下。

“山东快书、山东梆子我
很喜欢，平时听过一些，这些
都是代表地方特色的传统艺

术形式。像类似的民间戏曲、
曲艺其实都很有意思，毕竟
这些传统艺术已经历经几千
年的历史沉淀。“

三宝表示对山东的传统
文化非常喜欢，近期的工作
正在排一个跟聊斋有关系的
音乐剧。对于荣获十大演出
风云人物，三宝表示十分突
然，比起一起获奖的老艺术
家们，自己做戏剧和音乐剧
的时间不久，成绩不突出。
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